

# Tanzen: Sieg für das Heimpaar beim Kinderturnier

Einen großen Erfolg verbuchte das Kinderpaar **Andrej und Diana Lenschmidt** vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ mit dem ersten Platz beim Kinderturnier am letzten Samstag.

Zum ersten Mal richtete „Die Residenz Münster“ ein solches Kinderturnier aus. In der Kinder D Latein-Klasse gingen acht Kinderpaare an den Start und begeisterten das Publikum mit ihren Leistungen. Es war schier unglaublich, was bereits die Kleinsten unter ihnen an Technik, Rhythmus und Musikalität boten.

Das Münsteraner Paar konnte souverän alle Tänze für sich gewinnen und strahlend auf dem obersten „Treppchen“ Platz nehmen. Gut betreut wurden sie von den Latein- Heimtrainern der Residenz Münster Michal und Susanne Stukan.

Das zweite Turnier am Turniertag entschieden in der Junioren I & II D Latein **Alexander Enes und Vanessa Ens** vom S-Danceclub Bielefeld für sich.



Elisabeth Striegan-Böhm

2012-08-27